

# ouest france



**Grâces** Vendredi 14 avril 2017

## Les lanceurs de couteaux s'installent au stade municipal

Le Cercle celtique des lanceurs de couteaux a installé deux pas de lanceurs sur l'un des terrains du stade municipal. « Ce grand espace va permettre à nos adhérents de s'entraîner dans des conditions similaires à celles qu'ils ont lors des championnats », apprécie Jean-Yves Gautier, le président.

Les grandes compétitions, telles que le championnat de France, d'Europe et du monde, se déroulent le plus souvent sur des terrains de football. « **Les pas de lancer ne sont accessibles qu'en entraînements et avec un responsable du club** », prévient Jacqueline Boof, trésorière.

Actuellement, les compétiteurs préparent l'interclubs du Mans, le championnat de France, en mai, à Quistreham, et d'Europe, en Hongrie, en septembre. « **10 % des lanceurs sont des lanceuses, très per-**



*Lundi, Michel Lasbleiz, premier adjoint, et Yannick Le Goff, maire, ont testé le lancer de couteau et de hache au stade. Ils ont été initiés par Jean-Yves Gautier et Jacqueline Boof.*

**formantes sur les distances courtes et moyennes, qui réclament beaucoup de précision** », encourage Jacqueline.

En septembre, le site sera enrichi d'un pas de lancer avec le Triskell et l'épreuve de la silhouette. Des essais

sont possibles sur le site privé de Kernevez.

**Les entraînements** : lundi, de 16 h à 18 h ; mercredi, de 18 h à 20 h ; samedi, de 10 h à 12 h. Contact : tél. 06 76 79 32 23.